
推进四城同创
建设运河名城

勇于担当 迎难而上

市环卫处有序推进旱厕改造工作
本报讯 6日上午，记者在月塘社区三元桥旱

厕改造现场看到，几名施工人员正有条不紊地进

行各种工序：拌水泥黄沙、铺地面瓷砖、接水源管

道，大家忙得不亦乐乎。三元桥旱厕改造现场，

是我市城区旱厕改造的一个缩影。据市环卫处党

支部书记卢宏明介绍，目前城区26座旱厕都在有

序地改造之中，力争本月底10月初全部完成。

据悉，我市从2008年至2013年，持续对城

区公厕进行逐步新建、改造提升和维护，累计有

100余座，在效缓解了市民如厕难等问题。但对

照“四城同创”的要求，我市城区还有26座旱厕

需要及时进行改造升级。这些旱厕大多集中在

我市南北老城区的后街背巷，卫生条件差、设施

简陋、功能不全。对此，市环卫处按照市委市政

府“四城同创”的部署，强势推进城区旱厕改造

的各项工作。6月初，他们专门赴外地学习取

经，并结合我市实际，拿出了具体实施方案；8

月中旬开始陆续组织施工队伍进场施工建设。

老城区旱厕改造面临诸多矛盾和难题，有

的受地形条件限制，无法接通下水管网；有的受

“邻避”影响，前后左右的居民希望直接封掉，而

周围其他市民则迫切需要改造。对此，市环卫处

直面矛盾，迎难而上，整合社会各方力量，一个

一个地化解，确保旱厕改造工作有序进行、圆满

完成。截至目前，已有10多座旱厕基本完成了

改造任务。 陆业斌
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本报讯 7日下午，“经

典中的核心价值观”征文颁

奖仪式在高邮中学报告厅举

行。市委副书记、宣传部部长

张秋红出席颁奖仪式，并为

部分获奖者颁奖。

为提高广大市民的道

德水平和文明素质，今年我

市在全市范围内开展了“经

典中的核心价值观”主题征

文活动。活动期间，共收到

稿件近400篇。经过大赛组

委会初评、审核、复评和终

评，最终评选曹慧等 18人

为成人组获奖者、嵇诚等16

名同学为学生组获奖者，龙

虬镇等乡镇（单位）荣获优

秀组织奖。

张秋红希望，广大市民

尤其是全市青少年要以此次

“经典中的核心价值观”主题

征文活动为契机，进一步激

发学习经典的热情，加深对

社会主义核心价值观的认

知、理解和感知，大力弘扬

“崇文尚德、求实创新”的新

时期高邮精神，传承优秀文

化，提振精气神，展现新时期高邮人积极向

上的精神风貌。

仪式上，与会领导还向高邮中学、宝

塔小学和武安初中等3所学校现场赠送了

《邮说———社会主义核心价值观》及《经典

中的社会主义核心价值观》获奖文章选集

等书籍。 管玮玮
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市领导赴临泽调研工业经济
本报讯 6日下午，副市长朱莉莉赴临泽

调研该镇工业经济发展情况。

调研中，朱莉莉先后走访了高邮市万

嘉面粉有限公司、扬州锦江有色金属有

限公司、扬州秀杰塑胶制品有限公司等

企业，并听取了临泽镇关于工业经济发

展情况的介绍。当她了解到在经济持续

下行压力不断增大的情况下，临泽镇已

经提前完成全年外资和民营经济的目标

任务时，朱莉莉对临泽工业经济发展成

果给予充分肯定，并要求该镇继续关注

企业发展，切实帮助企业解决发展中的

难题；积极落实简政放权、放管结合、优

化服务和职能转变工作，主动当好企业

发展的“联络员”“推销员”“信息员”，帮

助企业搭建产供销桥梁；围绕目标，持续

发力，力争全面完成其它各项指标任务。

张胜王增俊夏慧

扬州市人大机关信息化建设工作会议在邮召开
陈卫庆出席会议并讲话 韩方参加会议

本报讯 7日上午，扬州市人大机关信息

化建设工作会议在邮召开。扬州市人大常委

会党组副书记、副主任陈卫庆出席会议并讲

话，扬州市人大常委会副主任王敏主持会议。

我市领导韩方、葛桂秋参加会议。

会上，我市人大常委会作经验交流发言。

据悉，为适应人大工作信息化、网络化发展趋

势，我市人大在2008年便建立了自己的独立

门户网站，2009年又依托市人大网站平台为

各乡镇人大建立了“二级主页”，实现了乡镇

人大网站全覆盖。7年来，市乡（镇）人大网站

运转正常，更新及时，不断发展，在宣传人大

制度、公开人大信息、联系人大代表、加强互

动交流、服务人民群众和提高市乡（镇）人大

工作水平和效率等方面发挥了重要作用，成

为市乡（镇）人大工作的新阵地、新平台。近

日，在南京举行的全省人大机关信息化建设

工作会议上，我市人大还就信息化平台建设

工作在会上作了经验介绍。

陈卫庆指出，加强人大机关信息化建

设，是贯彻党的群众路线、密切同人民群众

联系的需要，是创新人大履职方式、更好地

发挥人大职能的需要，也是保障人大机关高

效运转、提高服务保障水平和占领网络舆论

主阵地、增强人大宣传效果的需要。各县

（市、区）人大要认真学习全省相关文件和会

议精神，统一思想，充分认识新形势下加快

人大机关信息化建设的重要意义；要把信息

化建设摆上人大机关建设的重要位置，在积

极加快推进人大门户网站建设、人大代表履

职服务平台建设以及人代会电子表决系统

建设的基础上，广泛运用新兴媒体传递人大

声音、提升人大形象；要切实加强对人大信

息化建设工作的领导，加大保障力度，加强

督促检查，确保人大信息化建设各项工作任

务取得实效。

仪征、邗江、广陵、江都和宝应等 5县

（市、区）人大常委会主要负责人在会上作了

发言。 管玮玮
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本报讯 7日下午，我市召

开创建国家卫生城市扬州暗

访整改推进会议，通报8月18

日扬州市爱卫会对我市创建

国家卫生城市第一轮暗访情

况及反馈意见，部署对扬州市

暗访反馈问题的整改工作。市

委副书记、宣传部部长张秋红

要求，全市上下要对照扬州市

爱卫会专家组暗访反馈的问

题，全力以赴抓整改，攻坚克

难促提升，确保顺利通过扬州

市爱卫会多轮次的暗访评估

和检查考核，积极迎接省爱卫

会专家组的暗访考评。市领导

徐永宝、高长明、朱莉莉、潘建

奇出席会议。副市长钱富强主

持会议。

会上，扬州市爱卫办副主

任吉华祥通报了扬州市爱卫

会对我市创建国家卫生城市

第一轮暗访情况的反馈意见；

国家级创卫专家、仪征市爱卫

办副主任陈长春就国家创卫

暗访工作进行了业务培训。

张秋红指出，暗访反馈问

题的整改事关创卫的成败。此

次扬州市暗访指出的问题，是

我市创卫工作的“软肋”，是群

众反映强烈、事关群众生活环

境和质量的热点难点问题。各

地各部门要正视问题、迎难而

上，充分认识问题整改的重要

性，切实增强紧迫感和使命感，牢固树立全局观念

和责任意识，强化组织领导，细化分解任务，硬化

责任落实，做到认真查漏补缺，严明整改标准，迅速

整改提高，确保不留盲点，不留漏洞，不留死角，坚

定不移地把暗访反馈问题的整改工作落到实处。

张秋红强调，各地各部门在整改暗访反馈问

题的同时，还要严格对照千分评价表、创卫标准

和目标责任书，抓紧时间、快速行动，进一步集中

力量对各自承担的创卫工作任务进行全面细致

地自查整改，做到从细处入手，狠抓创卫的重点

难点和薄弱环节，大力治理脏乱差，推动创卫工作

全面达标。

张秋红要求，要建立健全创卫工作长效机制，

不断提高创建水平和质量，使创卫工作逐步走上

制度化、规范化、科学化、长效化轨道；要大力开展

创卫宣传和健康教育，广泛深入发动群众参与创

卫，共同治理脏乱差，共同维护环境卫生和公共秩

序，让市民成为良好城市环境的维护者、卫生整治

工作的参与者、不良卫生习惯的监督者，共同为实

现创建国家卫生城市目标、建设“强富美高”新高

邮贡献力量。 范习岭 夏慧

随着我市城市建设步伐不断加快，市民出行环境在不知不觉地发生变化。公交车、出

租车、新型人力三轮车等交通工具已成为邮城一道靓丽的风景线。 王林山 摄


